

ひまわり通信 4月号

活動報告

- ・マラカス作り・体育教室・リトミック
- ・Let's English!・スクラップブック制作



マラカス作りでは、自分で進んで素材の色を選んだり、シール貼りなど上手に出来ました！マイクにして歌っている子もいました♡

体育教室では、トンネルやマット、平均台を使ってサーキット遊びをしましたよ！みんな終始ニコニコで参加してくれました♪



Let's English では、英語で色の名前を覚えていきました。風船の色塗りをしながら、「Red」「Pink」と上手に言えていましたよ♪



スクラップブックでは、お子さんの思い出の写真を切り貼りしたり、好きな素材を使って作りました♡皆さん素敵な作品が出来上がっていました🌸



リトミックでは、フラフープで車になって走ったり、ちょうちょの折り紙をふわふわ飛ばしたり・・・リズムに合わせて動くのをたのしみました😊



仏教保育 月のねらい〈5月〉

🌸持戒和合(じかいわごう)・・・むつみあう心を育てる

*決まりを守り、集団生活を楽しもう

園生活に慣れてくると、自分を出せるようになると同時に、勝手な行動も見られるようになる。約束やルールを守ることは社会生活の第一歩であり、そのことで集団で楽しく遊ぶことができる。園生活をより良いものにしよう。

♡1年間ありがとうございました♡

この1年、様々な活動を通して、保護者の方と一緒に子ども達の成長を感じることができました。お友達との関わりの中で、思いやりなど、心も大きく成長していきましたね。こうして培われた力を自信につなげて、新たな成長の扉を開く子ども達を見守ってまいります。

ひまわり♡くらぶに沢山のご参加いただきありがとうございました。これからも様々な活動を計画してまいります。

4月からの子育て支援『ひまわり♡くらぶ』の担当が、金井・飯岡から河野・酒井に変わりました。引き続き、よろしくお願い致します。

こどもの日

5月5日は「こどもの日」です。「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」という趣旨で、国民の祝日になっています。こいのぼりを揚げたり五月人形を飾ったりして、力強く元気な子どもたちの成長を願い、また、悪いことが起こらないようにと、ちまきを食べます。ひとつひとつに大事な意味が込められていることを伝えたいですね。

